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が
、
部
長
の
答
弁
に
疑
問
に
思

う
こ
と
が
あ
る
。
も
っ
と
建
設

的
な
答
弁
を
考
え
る
べ
き
だ
と

思
う

▽
朝
の
時
間
帯
に
、
鈴
木
街
道

の
渋
滞
を
解
消
で
き
な
い
か

▽
青
梅
街
道
な
ど
交
通
量
の
多

い
道
路
と
交
差
す
る
西
武
線
の

踏
切
を
高
架
に
し
て
ほ
し
い

▽
太
陽
光
発
電
設
備
を
昨
年
自

宅
に
設
置
し
た
が
、
市
の
担
当

課
に
補
助
金
は
出
な
い
と
言
わ

れ
た

▽
国
の
話
に
な
る
が
、
政
治
家

と
い
う
も
の
は
、
そ
の
財
政
状

況
な
ど
を
精
査
し
、
実
現
可
能

な
事
業
な
ど
を
公
約
と
し
て
挙

げ
る
べ
き
だ
と
思
う

▽
市
民
は
、
今
ま
で
以
上
に
行

政
に
関
わ
る
べ
き
だ
と
思
う

▽
介
護
タ
ク
シ
ー
の
利
用
券
が

現
在
は
何
枚
で
も
使
え
る
よ
う

に
な
っ
た
。
市
長
が
決
定
し
て

く
れ
た
の
だ
と
思
う

▽
近
隣
市
の
コ
ミ
バ
ス
な
ど
の

相
互
乗
り
入
れ
は
で
き
な
い
か

◇　
　

◇

　

タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
の
内

容
は
、市
政
資
料
コ
ー
ナ
ー（
市

役
所
１
階
）、
小
平
市
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
ご
覧
に
な
れ
ま
す
。

問
合
せ　

秘
書
広
報
課
緯　
０４２

（
３
４
６
）
９
５
０
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第
六
小
学
校
の
給
食
の
民
間
委

託
の
件
で
も
、
も
っ
と
市
民
の

意
見
も
聞
い
て
ほ
し
い
。
な

ぜ
、
民
間
委
託
に
す
る
の
か
納

得
が
い
か
な
い

▽
鈴
木
保
育
園
の
民
営
化
に
つ

い
て
も
、
自
治
基
本
条
例
で
は

市
民
本
位
の
市
政
を
行
う
と
い

う
こ
と
で
は
な
い
の
か

 
▽
昨
年
度
の
タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ

ン
グ
に
も
参
加
し
て
思
っ
た
こ

と
だ
が
、
市
長
の
議
会
答
弁
の

よ
う
な
堅
苦
し
い
話
を
し
な
い

面
が
見
ら
れ
て
よ
か
っ
た
と
思

う▽
議
会
の
傍
聴
を
し
て
い
る

平
成　
・　

年
度
の
事
業
・

２３
２４

そ
の
他
自
由
意
見

（
２
月　

日
開
催
）
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▽
小
平
市
に
転
入
後
、
免
疫
性

の
疾
患
に
か
か
っ
た
。
立
川
市

や
中
島
町
の
清
掃
工
場
の
影
響

が
あ
る
の
で
は
な
い
か

▽
上
水
新
町
地
区
は
、
市
役
所

や
健
康
セ
ン
タ
ー
か
ら
遠
い
。

で
き
れ
ば
出
張
所
を
建
て
て
ほ

し
い

▽
立
川
市
の
清
掃
工
場
移
転
に

つ
い
て
、
市
は
ど
の
よ
う
に
考

え
て
い
る
の
か

▽
小
平
市
都
市
計
画
道
路
府
中

所
沢
線
（
府
中
街
道
）
を
計
画

変
更
さ
せ
る
こ
と
は
で
き
な
い

か▽
立
川
市
や
中
島
町
の
清
掃
工

場
が
、
無
害
で
あ
る
と
は
考
え

ら
れ
な
い
。
基
準
以
下
の
数
値

だ
と
言
っ
て
も
、
近
隣
住
民
の

立
場
に
立
っ
て
考
え
て
ほ
し

い
。
住
民
の
健
康
を
考
え
て
ほ

し
い

 
▽
市
は
こ
の
自
治
基
本
条
例
に

基
づ
い
て
、
何
を
行
っ
た
の

か
。
今
後
の
政
策
に
ど
の
よ
う

に
生
か
し
て
い
く
の
か

▽
昨
年
５
月
に
小
平
市
に
転
入

し
て
き
た
。
小
平
の
よ
い
と
こ

ろ
は
緑
が
多
い
こ
と
だ
。
援
農

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
を
し
て
い
る
。

今
後
も
行
政
に
協
力
し
た
い

▽
こ
の
条
例
に
は
住
民
投
票
制

度
が
定
め
ら
れ
て
い
る
が
、
具

体
的
に
実
施
す
る
た
め
の
条
例

制
定
の
動
き
は
あ
る
か
。

　

ま
た
、
小
平
市
都
市
計
画
道

路
府
中
所
沢
線
（
府
中
街
道
）

に
つ
い
て
、
市
民
と
の
話
し
合

い
の
機
会
を
設
け
て
ほ
し
い

▽
自
治
基
本
条
例
に
基
づ
い
て

だ
と
思
う
が
、
特
別
支
援
教
育

総
合
推
進
計
画
の
市
民
公
募
の

検
討
委
員
を
し
た
が
、
検
討
委

員
会
で
の
発
言
が
、
議
事
録
に

記
録
さ
れ
て
い
な
い
と
こ
ろ
が

あ
っ
た

▽
自
治
基
本
条
例
も
制
定
さ
れ

て
い
る
の
で
あ
る
か
ら
、
小
平

小
平
市
自
治
基
本
条
例

（　

月　

日
開
催
）

１２

１７

-

/

.

0

11111

11111

2
2
2
2
2
2
2
2
2
2

2
2
2
2
2
2
2
2
2
2

　

タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
は
、

平
成　

年
５
月
か
ら
始
ま
り
、

１７

こ
れ
ま
で　

回
開
催
し
、
延
べ

４３

１
千　

人
の
方
が
参
加
し
ま
し

１８

た
。

　

今
年
度
に
開
催
し
た
タ
ウ
ン

ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
で
の
皆
さ
ん
の

意
見
、
提
案
の
一
部
を
紹
介
し

ま
す
。

 
▽
清
掃
工
場
は
多
摩
地
域
全
体

で
考
え
る
べ
き
で
は
な
い
か
。

　

ま
た
、
公
害
の
な
い
清
掃
工

場
を
作
っ
て
ほ
し
い

▽
足
立
区
な
ど
で
は
清
掃
工
場

の
余
熱
を
利
用
し
、
地
域
に
還

元
し
て
い
る
。
こ
の
よ
う
な
や

り
方
も
参
考
に
し
て
、
質
の
高

い
施
設
に
し
て
地
域
に
還
元
し

て
ほ
し
い

▽
上
水
新
町
周
辺
の
地
区
か
ら

健
康
セ
ン
タ
ー
な
ど
に
行
く
の

が
不
便
な
た
め
、
コ
ミ
タ
ク
な

ど
を
走
ら
せ
て
ほ
し
い

住
み
よ
い
環
境
を

目

指

す

（　

月　

日
開
催
）
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平成２０年度以降のタウンミーティング
テーマ会　場開催日

小平の文化・芸術平櫛田中彫刻美術館平成２０年６月１５日（日）

これからの自治会武蔵野団地集会室８月２３日（土）

小平の産業産業まつり会場１１月８日（土）

自由意見東部市民センター平成２１年７月２５日（土）

自由意見西部市民センター９月１２日（土）

自由意見中央公民館平成２２年２月１３日（土）

大学生の提案学園西町地域センター１１月１３日（土）

定年後の生活中央公民館１２月４日（土）

イクメン（子育て）中央公民館平成２３年２月５日（土）

住みよい環境を目指す上水新町地域センター１０月２２日（土）

小平市自治基本条例中央公民館１２月１７日（土）

平成２３・２４年度の事業中央公民館平成２４年２月１８日（土）

煙タウンミーティングに参加したが、市長が根気強くタウンミーティングを続け
ていることに感心した（１２月受理）
煙市報こだいらの全戸配布を実施してほしい（１１月受理）

企企企企企企企企企企画画画画画画画画画画政政政政政政政政政政策策策策策策策策策策部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関企画政策部関連連連連連連連連連連連

煙放射能汚染が心配。市内の校庭、公園などの放射線測定をしてほしい（５月受理）
煙歩道などに、犬のふんが始末されずそのままになっていることが多い。もっと
飼う人への指導をしてほしい（９月受理）
煙小平市でも、学校や園庭の端（側溝など）の放射線調査をしてほしい（１０月受理）
煙放射線で汚染されたがれきは、受け入れないでほしい（１０月受理）
煙歩きたばこ、ポイ捨てなどの禁示条例を定めてほしい（１２月受理）

環環環環環環環環環環境境境境境境境境境境部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関環境部関連連連連連連連連連連連

煙放置自転車を東北の被災地に寄付してはどうか（４月受理）
煙自転車のマナーが悪い。歩行者が安心して歩道を歩けない。市でも啓発活動を
してほしい（９月受理）
煙あじさい公園が整備されたが、自然が失われてしまったのが残念（１０月受理）
煙花小金井駅西第１自転車駐車場の利用者が多く混雑している。屋根付きの２階
建ての駐輪場にしてはどうか（１１月受理）

都都都都都都都都都都市市市市市市市市市市建建建建建建建建建建設設設設設設設設設設部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関都市建設部関連連連連連連連連連連連

煙防災行政無線が聞き取りにくいので、改善してほしい（４月受理）
煙ＮＴＴ社宅を、東日本大震災の被災者に解放できないか（４月受理）
煙震災時に、犬も避難所に連れて行けるようにしてほしい（９月受理）

市市市市市市市市市市民民民民民民民民民民生生生生生生生生生生活活活活活活活活活活部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関市民生活部関連連連連連連連連連連連

煙熱中症対策のため、市の施設（会議室など）を開放してはどうか（８月受理）
煙市は受動喫煙について、どのように考えているか（１月受理）

健健健健健健健健健健康康康康康康康康康康福福福福福福福福福福祉祉祉祉祉祉祉祉祉祉部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関健康福祉部関連連連連連連連連連連連

煙小平の小・中学校でも節電（夜間）を心がけてほしい（４月受理）
煙学校給食の食材の放射能汚染が心配。食材の産地を知りたい（５月受理）
煙各小・中学校の教室に冷房を設置してほしい（５月受理）
煙図書館の図書を返却期間が過ぎても返さない場合は、貸し出さなくてもよいの
ではないか（９月受理）
煙小平市の八ヶ岳山荘を廃止しないでほしい（１０月受理）
煙市民総合体育館の屋内プールの障がい者料金を免除・割引してほしい（１２月受理）

教教教教教教教教教教育育育育育育育育育育部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関教育部関係係係係係係係係係係係

煙１階の秘書広報課の前にある牧進さんの絵を、目立つ所に移動してほしい（１０
月受理）
煙立川市の節電対策を小平市でも採用してはどうか（９月受理）

総総総総総総総総総総務務務務務務務務務務部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関総務部関連連連連連連連連連連連

煙学童を小学６年生まで延長できないか（１０月受理）
煙今、保育園の民営化は本当に必要なのか（６月受理）
煙保育園に入園できるか不安だ。安心して子育てができる環境を作ってほしい
（１０月受理）

次次次次次次次次次次世世世世世世世世世世代代代代代代代代代代育育育育育育育育育育成成成成成成成成成成部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関次世代育成部関連連連連連連連連連連連

煙西武線の踏切（昭和病院前など）を高架にしてほしい（６月受理）
煙コミュニティタクシー（小川・栄町ルート）が便利で助かっている（４月受理）

都都都都都都都都都都市市市市市市市市市市開開開開開開開開開開発発発発発発発発発発部部部部部部部部部部関関関関関関関関関関都市開発部関連連連連連連連連連連連

煙狭山・境緑道（小平グリーンロード）を走る競技用（高速）自転車が危険。対
策を立ててほしい（１０月受理）

そそそそそそそそそそのののののののののの他他他他他他他他他他（（（（（（（（（（東東東東東東東東東東京京京京京京京京京京都都都都都都都都都都ななななななななななどどどどどどどどどどその他（東京都など）））））））））））

問合せ　秘書広報課 緯０４２（３４６）９５０８、FAX０４２（３４６）９５０７
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　「市長への手紙」とインターネット
による「市政への提言」は、市政に
対するさまざまなご意見やご要望を
お聴きする制度です。
　平成２３年度は、１月末までに４４８
件が秘書広報課に寄せられました。
　その内容は、すぐに対応できたも

の、長期的に検討しなければならな
いものなど数多くありました。
　皆さんの声を率直に受け止め、今
後の施策に役立てられるよう努めて
います。
　今年度、いただいたご意見、ご提
案などを紹介します。

「市長への手紙」・「市政への提言（メール）」受理件数
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平成24年1月末現在

市市市市市市市市市市民民民民民民民民民民とととととととととと市市市市市市市市市市長長長長長長長長長長のののののののののの対対対対対対対対対対話話話話話話話話話話集集集集集集集集集集市民と市長の対話集会会会会会会会会会会会

市長への手紙専用はがき設置場所
　市役所、健康福祉事務センター、健
康センター、東部・西部出張所、公民
館、図書館、地域センター、福祉会館
に設置しています。備え付けの提案
箱、または郵便ポストに入れてくださ
い。切手を貼る必要はありません。
　いただいた提言は、市長が目を通す
とともに各担当課で検討し、今後の市
政の参考にさせていただきます。ま
た、「市政への提言」を小平市ホームペ
ージで受け付けています。なお、封書
およびファクシミリでも皆さんのご意
見・ご要望を受け付けています。
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２３年度

（平成２４年１月末現在：受理件数順）

市市市市市市市市市市長長長長長長長長長長へへへへへへへへへへのののののののののの手手手手手手手手手手市長への手紙紙紙紙紙紙紙紙紙紙紙
市市市市市市市市市市政政政政政政政政政政へへへへへへへへへへのののののののののの提提提提提提提提提提市政への提言言言言言言言言言言言


